

Dr. Francisco Javier García Sanz
Vicepresidente mundial de Compras del Grupo Volkswagen
Berliner Ring 2,
38440 Wolfsburg, Germany

Madrid, 23 de septiembre de 2015
BC

Estimado Vicepresidente:

Querido Paco,

Tal como he tenido ocasión de comentar telefónicamente contigo, las noticias aparecidas sobre la investigación llevada a cabo por la Agencia Federal Americana de protección medioambiental (US EPA), en la que ha detectado presuntas irregularidades del grupo Volkswagen en relación a las emisiones contaminantes de algunos de vuestros modelos, me producen una gran preocupación, por las implicaciones que estas actuaciones pueden tener y haber tenido en la contaminación ambiental, en la capacidad industrial de vuestra empresa y en el impacto que puede tener no solo para vuestro grupo, sino para la industria de la automoción en su conjunto.

Considerando el asunto de gravedad, te agradecería mucho que desde vuestro grupo industrial se suministre a la mayor brevedad posible la información necesaria para determinar el alcance del problema en general y de manera específica su impacto en España.

Como sabes las homologaciones de una marca de vuestro grupo, como es el caso de SEAT, han sido concedidas por este Ministerio, como autoridad de homologación nacional, y en este sentido es necesario conocer detalles claros, precisos y concretos de la problemática existente.

Por ello te ruego remitáis cuanto antes detalle pormenorizado sobre cuál es la situación al respecto, identificando el problema a nivel global y de manera particular su extensión en España y presentéis en el corto plazo las acciones que se proponen tomar para solucionar este problema creado.

Espero y deseo que un grupo industrial de la magnitud e historia como el vuestro, sepa encontrar soluciones ágiles, eficaces y posibles a un problema tan serio como este.

Atentamente,

Un fuerte abrazo
J. M. Soria

José Manuel Soria López